

MEDIENMITTEILUNG VOM 26. JULI 2022

TKB Aadorf plant Umbau

Die Thurgauer Kantonalbank (TKB) will ihre Geschäftsstelle in Aadorf als Beratungsbank gestalten. In diesem Zuge soll die ganze Liegenschaft erneuert werden. Das Gebäude an der Morgentalstrasse 4 soll aufgestockt werden und Platz bieten für sieben Wohnungen. Die Baueingabe für das Projekt erfolgt im August; die Visiere sind bereits gestellt.

Seit 60 Jahren befindet sich die TKB Aadorf an ihrem Standort an der Morgentalstrasse 4. Im Zuge des Umbaus der Geschäftsstelle zur Beratungsbank will die Bank das ganze Gebäude erneuern. Der heutige dreistöckige Bau soll bis auf das Erdgeschoss zurückgebaut und neu erstellt werden. Künftig wird die Liegenschaft vier Stockwerke aufweisen. So können in den drei Obergeschossen Wohnungen an zentraler Lage erstellt werden. Sieben Mietwohnungen unterschiedlicher Grösse sind geplant. Das TKB-Team wird im Erdgeschoss tätig sein; der Bankeingang ist künftig an der Morgentalstrasse. Das Gebäude soll mit Erdwärme beheizt werden; auf dem Dach wird zudem eine Photovoltaik-Anlage installiert. Die Baueingabe für das Projekt erfolgt im Verlaufe des August. Die Visiere wurden bereits gestellt. Die Bauzeit beträgt voraussichtlich rund zwei Jahre. Die Arbeiten sollen im kommenden Herbst starten; der genaue Zeitpunkt hängt vom Verlauf des Bewilligungsverfahrens ab. Während des Umbaus wird die TKB Aadorf ein Provisorium an der Bahnhofstrasse 12 beziehen.

Kontakt für die Redaktion (Medienstelle TKB)

Anita Schweizer, Direktwahl 071/626 69 49, anita.schweizer@tkb.ch
medien@tkb.ch